

MEDIENMITTEILUNG

19. Dezember 2013

Ernennung des neuen Chefs Dienststelle für Unterrichtswesen

(IVS).- Der Staatsrat ernannte Jean-Marie Cleusix zum Chef der Dienststelle für Unterrichtswesen des Departements für Bildung und Sicherheit (DBS). Er tritt sein Amt per 1. Januar 2014 an. Zurzeit bekleidet Jean-Marie Cleusix das Amt des Generalsekretärs des DBS.

Sein Studium absolvierte Cleusix in Saint-Maurice, Thonon-les-Bains und in Freiburg, wo er mit dem Lizentiat der philosophischen Fakultät abschloss. Nachdem er während 27 Jahren am Kollegium Les Creusets unterrichtete, präsidierte er die kantonale Arbeitsgruppe ICTS2-Valais (Informations- und Kommunikationstechnologien an der Walliser Schulen der Sekundarstufe II). 2006 übernahm er ein Mandat des Departements, bevor er 2007 als Mitarbeiter von Staatsrat Claude Roch den Posten des Delegierten für Schule und Bildung übernahm. Seit 2011 ist er Generalsekretär des Departements.

Jean-Marie Cleusix ist 56 Jahre alt, Bürger von Leytron und wohnhaft in Sitten. Er ist französischer Muttersprache und versteht Hochdeutsch sowie den Oberwalliser Dialekt sehr gut. Er ist verheiratet und Vater zweier Kinder.

Auskunftsperson:

Staatsrat Oskar Freysinger 027 606 40 05. Ein Foto finden Sie auf www.vs.ch unter den üblichen Rubriken.

